



1981 03 le 14 Cette conscience d'où se lèvent les concepts, EST ELLE-MEME UN CONCEPT

Visiteur : Par la grâce de Sri Nisargadatta Maharaj j'ai découvert qu'à présent mes yeux sont capables de voir et mes oreilles d'entendre.

« Ce n'est que le faux que les yeux peuvent voir et que les oreilles peuvent entendre.
Les deux disparaîtront.

VOUS ÊTES SEULEMENT CE QUI L'OBSERVE.

Ce qui est compris et pratiqué par l'Indien ordinaire en tant que spiritualité est de transporter dans un vase l'eau d'une rivière pure et de la déverser sur l'image de leur Dieu.

Certaines de ces images ne peuvent être atteintes qu'après avoir gravi un escalier de cinq cents marches !

Ceci est supposé procurer de grands mérites.

Ils puisent de l'eau du Ganges à Bénarès, dans des vases de bronze et ramène cette eau, en marchant tout du long, jusque dans le sud de l'Inde, à Rameshavara, et de la même façon la ramènent ensuite à Bénarès pour la déverser sur la statue du même Dieu.

Voilà ce qu'est leur concept de la libération, - de l'eau prise à un endroit et transporté dans un autre ... Quel épuisant concept ! »

Visiteur : Ce que nous entendons aux pieds de Maharaj est toujours neuf.

« Ce dont je vous parle ne peut être ni neuf, ni vieux.

C'est éternel, immuable.

Cette conscience d'où se lèvent les concepts, EST ELLE-MEME UN CONCEPT et tant que cette conscience demeurera, tous les autres concepts continueront à s'élever.

L'ABSOLU NON-MANIFESTE EST CE-QUI-EST.

Tout ce que vous pourrez penser à propos de cet Absolu sera conceptuel jusqu'à ce que la conscience soit effacée et que NOUS SOYONS TOUS CET ETAT ABSOLU.

On a réussi quelque chose et on veut le garder, pour combien de temps est-ce possible ... ?

Pour les quelques heures qui vous séparent du sommeil profond !

Vous avez trouvé un concept, vous vous y accrochez une journée, mais au sein du sommeil profond où se trouve ce concept ?* »

Visiteur : Pourquoi Sri Nisargadatta Maharaj nous parle-t-il puisqu'il refuse les individualités ?

« Le soleil ne brille pas pour les individus.

Les mots surgissent spontanément de la conscience, leur apparition fait partie de l'ensemble de la manifestation.

Il existe d'innombrables expériences, vous aimez certaines, vous les conserver dans votre conscience et vous les cajolez, c'est cela la souffrance.

Toutes vos expériences devraient être simplement une partie du fonctionnement général se produisant spontanément.